
 
 

大 洲 市 教 育 委 員 会 １ ２ 月 定 例 会 会 議 録 

 

 

１  開催の日時及び場所 

平成２４年１２月２５日（火） 午後４時３０分 

大洲市民会館 １階 第２会議室 

 

２  教育委員定数      ５人 

 

３ 出席委員 

委員長 兵 頭 史 彦 

委員長職務代理者 西 山 千 春 

委 員 稲 田 秀 一 

委 員 山 内 光 郎 

教育長 叶 本   正 

 

４  会議に出席した公務員の職氏名 

教育部長 二 宮 隆 久 

教育総務課長 井 上   徹 

学校教育課長 原 田 淳 子 

生涯学習課長 新 野 武 男 

大洲学校給食センター所長 矢 野 文 康 

生涯学習課主幹 林 田 稔 徳 

教育総務課長補佐 久 保 明 敬 

教育総務課長補佐 山 下 和 広 

教育総務課主査 西 田 ゆかり 

 

５ 傍聴人の数    ０人 
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６ 開会宣言 

委員長 

 

只今から、大洲市教育委員会「１２月定例会」を開会いたします。

 〔午後４時３０分 開会〕

７ 前回会議録の承認 

委員長 

 

 

 

 

まず、「前回会議録の承認」についてお諮りいたします。去る、１１

月２６日開催の定例会の会議録につきましては、すでに事務局から

各委員に原案が提示されております。 

この原案に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

委員長 

 

特に、質疑・意見もありませんので、前回会議録につきましては、

原案のとおり承認することにいたします。 

８ 教育長一般報告 

委員長 

 

 

次に、「教育長一般報告」に移ります。各所属長から順次報告をお願

いします。 

〔各所属長、順次、「教育長一般報告」を行う。〕 

委員長 只今の「教育長一般報告」について、質疑・意見等はありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

委員長 以上で、「教育長一般報告」を終わります。 

９ 議  事 

委員長 それでは、これより議事に入ります。 

今月は、事務局から提出された議案並びに報告事項はありません。

次に、その他に移ります。各委員さん方、何かありませんか。 

  西山職務代理者 先日のスクールバス運転手の飲酒事故のその後の対応についてお伺

いしたい。まず、１点目は、児童生徒に不便を与えているようなこ

とはないかの。２点目は、その後の運行体制に問題は生じていない

か。３点目は、他の運転手への安全指導はどうしているのか。最後

に、アルコール検査の導入はどう考えているのか。 

  教育総務課長 スクールバスの委託運転手による飲酒事故につきましては、皆様方

に大変ご心配をおかけしておりますことをお詫び申し上げます。 

まず、児童生徒に不便を与えていることはないか、その後の運行体

制に問題が生じていないかとのことでございますが、事件発生の翌

日から代替え運転手を手配いたしまして、通常どおりの運行を行っ

ておりますので、児童生徒の通学に不便を来すようなことは生じて

おりません。また、運行体制につきましても、長浜地域で非常勤運
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転手１人を登録しておりますので、今後、代替え運転が必要な場合

でも対応できるものと考えております。 

次にほかの運転手への安全指導は、事件の翌日に大洲地域、長浜地

域別々に委託運転手を集めまして、事故の概要を説明し道路交通法

の順守について指導するとともに、飲酒運転の根絶をはじめ交通安

全の確保と交通違反、交通事故の未然防止、交通マナーの向上につ

いて指導をしたところです。また、明日、１２月２６日には、再度、

市役所全体を対象に安全運転講習会を実施いたします。スクールバ

ス運転手は全員参加する予定です。最後に、アルコール検査の導入

でございますが、今回の事件を受けて、飲酒運転の撲滅、効率的な

運行管理のために実効性のあるアルコール検査などの導入をただ今

進めているところです。まだ実施には至っておりませんが、できる

だけ早いうちに態勢を整えて実施したいと考えています。 

  西山職務代理者 現在は、スクールバスの運行を個人に委託しているが、安全性を高

めるために、個人委託ではなく運行全体をバス会社などの事業者に

委託することを考えていく必要があるのではないか。 

  教育総務課長 スクールバスのみならず保育所バスなど市全体のバスの運行を含め

て、事業者への運行全体の外部委託を企画調整課で検討を進めてい

ます。可能な限り早い時期に移行ができればと考えています。 

  委員長 次に、事務局はありませんか。 

  〔なし〕 

  委員長 それでは次に、「１月定例会」の開催日程についてお諮りします。事

務局の原案がありましたら説明願います。 

〔教育総務課長、「原案」について説明する。〕 

  委員長 只今、事務局より説明がありましたが、委員の皆さんの御都合はい

かがでしょうか。 

〔全委員、原案了承する。〕 

  委員長 それでは、次回については、平成２５年１月２８日（月）午後４時

から市民会館１階第２会議室において開催しいたします。 

１０ 閉会宣言 

委員長 以上で、本日の議事はすべて終了いたしましたので、これをもって

定例会を閉会することにいたします。 

〔午後４時５０分 閉会〕
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上記会議の顛末を記録して、その相違なきことを証するためここに署名する 

 

 

     委 員 長 

 

 

委  員  長 

          職務代理者 

 

 

        委      員 

 

 

     委   員 

 

 

              上記、記 録 責 任 者 
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